

NOTA EDITORIAL

Como el lector podrá ver con la inclusión del logo de LATINDEX en la contraportada, después de un largo proceso de mejora, la REVISTA DE HISTORIA NAVAL ha obtenido la calificación de revista científica, al haber sido incluida en el Catálogo 2.0 de aquella agencia internacional. El esfuerzo realizado en este sentido ha tenido dos objetivos: uno, más elevado, el de conseguir un reconocimiento que consideramos la REVISTA merece por su historial y sus procedimientos; el otro, más práctico, extender entre los autores el atractivo de la REVISTA DE HISTORIA NAVAL, a fin de que el número de propuestas de publicación que llegan a nuestra redacción aumente. Esto deberá traducirse en un incremento de la calidad de la REVISTA, lo que a su vez acrecentará el interés de los lectores y, en definitiva, mejorará las labores de difusión de la historia naval española y de fomento de la investigación en este ámbito que tiene encomendadas nuestra publicación. Nuestro esfuerzo en pro de lograr el mismo reconocimiento por parte de otras agencias de calificación persistirá, así que esperamos que lo conseguido no sea más que el primer hito del camino.

Como siempre, deseamos que los artículos recogidos en el presente número sean del agrado de nuestros lectores. De entre ellos destacamos el primero, dedicado al renacer de la Armada (entonces Marina) a comienzos del siglo XX, en cuyas conclusiones el autor señala que no es cierto que España viva de espaldas al mar; al menos a comienzos del siglo pasado, esa máxima no se correspondía con los hechos. Que así sea.